



**Herrn Oberbürgermeister
Andreas Starke
Rathaus Maxplatz**

c/o Volt/ÖDP/BM

Grüner Markt 7
96047 Bamberg
hg.bruecker@volteuropa.org

96047 Bamberg

Bamberg, 24. Januar 2023

Antrag: Einrichtung eines Hilfsfonds für Nachbarn des Ankerzentrums

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Starke,

In der Nachbarschaft des Ankerzentrums in Bamberg kommt es immer wieder zu Schäden an Gartenzäunen, geparkten Autos und anderen privaten Gegenständen, die durch Bewohner des Ankerzentrums verursacht werden. Da die Bewohner des Ankerzentrums in der Regel über keine Haftpflichtversicherung verfügen, müssen die Geschädigten diese Schäden selbst tragen.

Um die Situation für die Nachbarn des Ankerzentrums zu verbessern, die Spannungen zwischen den Nachbarn und den Bewohnern des Ankerzentrums zu verringern und ein gutes Miteinander zu fördern, regt die Ausschussgemeinschaft Volt-ÖDP-Bambergers Mitte die Einrichtung eines Hilfsfonds gemeinsam mit dem Freistaat Bayern an, an den sich betroffene Nachbarn wenden können, wenn ihnen im Zusammenhang mit dem Ankerzentrum Schäden entstanden sind. Der Fond soll schnell und unbürokratisch arbeiten und von der Stadt Bamberg verwaltet werden.

Daher beantragen wir:

Die Stadt Bamberg möge einen Hilfsfonds für Nachbarn des Ankerzentrums einrichten, an den sich betroffene Nachbarn wenden können, wenn ihnen im Zusammenhang mit dem Ankerzentrum Schäden entstanden sind. Die Finanzierung des Fonds soll gemeinsam durch die Stadt Bamberg und den Freistaats Bayern erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Günter Brünker

Lucas Büchner

Jürgen Weichlein